
 

 

 

 

 

☆今年度の体育祭は今までとちょっと違う？！ 

▼今週の全校練習で、私は、いつものように、生徒達の練習を見ながら、グラウンドの草

抜きをしていました。ジャージ姿に麦わら帽子の私を見かけた男子（１年生で黄色のはち

まきを巻いていました！）の一人が「あれ、誰？ボランティアのおじさん？」･･･すると

一緒にいたもう一人が「ばか！校長先生じゃないか！」･･･その男子は私の顔を見て「え

っ？」･･･知名度の低さを痛感した校長江口です。いよいよ体育祭当日まであと３日とな

りました。後期がスタートすると同時に始まった体育祭の取組も、おかげさまで雨などの

天候に泣かされることなく順調に進んでいます。今年度の体育祭は･･･ 

 

（１）体育祭開催の時期を１ヶ月以上遅らせました！ 

①取組期間から当日まで熱中症対策に徹します！ 

  ②生徒用のテントも準備せず、椅子も持ち出さない“エコ”な体育祭を目指します！ 

（２）さらに“生徒が主人公”の体育祭にします！ 

  ①開会式の国旗掲揚で、生徒代表が「君が代」を高らかに歌い上げます！ 

  ②開会式で（今までなかった）「校歌」を金足農業高校に負けないくらいに歌います！ 

（３）生徒の安全をより重視し種目を精選しました！ 

  ①昨年度も多くの負傷者を出したスウェーデンリレーを廃止しました･･･。 

  ②「一人の負傷者も出さない」をモットーに職員も生徒も安全第一で競技します！ 

（４）生徒が奮起する環境づくりにこだわった体育祭にします！ 

  ①「団対抗リレー」の練習に職員チームが参戦しました！（当日は走りません･･･） 

  ②長年使用してきて色あせてしまった優勝旗  

を新調しました！ 

 

▼今年度の体育祭、今までとちょっと違うんです。当日 

ご参観くださる保護者の皆さま、どうぞお楽しみに！さ 

て、とっても気になる体育祭当日の天気はどうでしょう 

か？ちなみに、稲羽中の“天気予報士”の吉田教頭先生 

によると、「体育祭にちょうどいい天気？」だそうです。 

 

 

           VS 

 

 

ぜっ校長！   
第２０号・・・体育祭まであと３日！ 

平成３０年１０月１９日 （金） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 

 

最強の“晴れ男”の名

にかけて、オレが絶

対に晴らしてやる！ 

あなたに天候を左右

させる神のような力

があるはずがない！ 


